



HP 上で公開しました。

先日、夏の全国高等学校野球選手権大会の中止が発表されました。甲子園を目指す多くの球児たちが、落胆したことでしょう。もちろん、他の競技においてもインターハイや全国中学校総合体育大会をはじめ、各種の大会が中止となり、それに付随する各地区の大会も中止、もしくは検討中となっています。中学・高校とも3年生の先輩たちにとっては、非常に残念な状況に追い込まれてしまいました。その悔しい気持ちを、後輩の皆さんにはしっかりと受け止めて、来年に向けて頑張ってほしいです。もちろん、大会がなくなったからといって、それで全てというわけではありません。以前の通信にも載せましたが、ピンチをチャンスに、逆境を乗り越えて人は成長していきますから、皆さんもこれからどのような状況になるかわかりませんが、しっかりと乗り越えていける力をつけていきましょう。

ちなみに、全国夏の全国高等学校野球選手権大会の大会歌である「栄冠は君に輝く」という歌を知っていますか？

栄冠は君に輝く

作詞: 加賀大介
作曲: 古閑裕而

雲は湧(わ)き 光あふれて 天高く 純白の球 今日ぞ飛ぶ 若人よ いざ まなじりは 歓呼に答え いさぎよし 微笑(ほほえ)む希望 ああ 栄冠は 君に輝く	空を切る 球の命に 通うもの 美しく勧める健康 若人よ いざ 緑濃き 棕櫚(しゆろ)の葉かざす 感激を 目蓋(まぶた)に描け ああ 栄冠は 君に輝く
---	---

この歌詞を作詞した加賀大介さんは、もともと野球少年だったそうですが、16歳の時に試合で怪我をして右膝から下を切断しなければなりませんでした。そのため野球に対しての想いが強く、この歌にも表れているのでしょうか。人はできないことがあったとしても、強い想いがあればまた、新たなものを生みだす力になるということを教えてくれているような気がしますね。

2年生になって…Part 1

先日の健康観察日に提出してもらった作文からの抜粋です。休校中に、自分を見つめなおし、新たな気持ちでスタートしようという心構えがたくさん見られました。



2年生になったけど、コロナウイルスの影響ですぐに休校になって、いまいち実感がありません。まだ1年生の時と心境も変わっていないし、新しいクラスの皆さんもそこまで知れていません。なので、この休校の間に、2年生としてどんなことをするべきなのか、どんな心構えで生活するかを考え、自分の中で2年生の理想像を創ろうと思います。また、勉学も疎かにはできないので、自分なりに予習や復習もしつつ、これから2年生としての生活につなげていきたいと思います。（1組男子）

私は1年生の初めのころ中学校はどんなことをしているのかという気持ちでいました。そして、1年生が終わりのころ、中学校はどんなところかも知って、もうなれていきました。部活も先輩と話すことも増えてきました。しかし、2年生は先輩と後輩がどちらもいるので、3年生にはもうたよらず、2年生が中心になって部活をひっぱっていくように頑張りたいと思います。2年生は1年生より勉強が難しくなると思います。なので、みんなにおいていかれないように、日々努力し、頑張りたいと思います。1年生で、少しだらけてしまったため、1年生の勉強で分からぬところがありました。なので、先に1年生の勉強を完璧にして余裕が出てきたら2年生の予習をして授業に取り組んでいきたいと思います。（1組女子）

2年生になったら部活も勉強も1年生のときより、レベルアップしたいです。部活は、1年生のときに課題だった部分を直したり、もっといいプレーができるようにしたりしていきたいです。勉強では1年生以上に授業に集中して、テスト前の勉強もちゃんとしてテストでいい点数がとれるようにしていきたいです。生活面では、クラスの決まりを守ったり、「I ❤️ FUTAM! 宣言」を意識したりして行動していきたいです。あいさつもしていきたいです。2年生では「トライやるウィーク」や校外学習があって、1年生では失敗したことが多く、めいわくをかけたこともあったので、1年生のときよりレベルアップしていきたいです。（2組男子）

私は2年生になって楽しみにしている事がたくさんあります。その中でも、トライやるウィークが一番楽しみです。なぜかというと、初めての事ばかりでドキドキするし、失敗もすると思うけど、大人に一步近づけると思ったからです。でも、楽しみな事ばかりではありません。1年生で出来なかった「生活リズム」に気をつける事です。1年生までは提出物に追われたりなどの理由で寝るのが遅くなってしまう事がとてもありました。なので、2年生では改善できるよう頑張ります。また、今コロナウイルスの影響で学校が休みになります。その時こそ、改善できるチャンスだと思って頑張ります。また、友達も今以上にもっと増やせるように、積極的にしゃべりかけられたら良いです。（2組女子）

2年生になって特にメリハリそして、努力をすることを心がけます。2年生はすこしやらかしてしまうことが多くなると思うので、自分にきびしいことをどんどんしようと思います。たとえば、班長や委員会などをやって、どんどん心をきたえていくようにしたいです。2年生は3年生の進路の準備だと思ってがんばりたいです。勉強もスポーツも努力して一年生の時よりも成長していきたいです。クラスには、あまり知っている人が少ないけれど、コミュニケーションを大切にしてがんばりたいです。2年生ではクラスの中心になって、少しでも二大行事に貢献できるように全力でがんばりたいです。（3組男子）